

Le chômage augmente en Espagne durant le mois de janvier 2014



Madrid, 4 février, (RHC).- Le nombre de chômeurs en Espagne a augmenté de plus de 113 000 au mois de janvier par rapport au mois de décembre. Le nombre de chômeurs dépasse maintenant plus de 4 millions.

Le Ministère espagnol de l'Emploi et de la Sécurité Sociale a signalé que cette hausse est cependant, inférieure à la moyenne pour le mois de janvier.

Uniquement dans la communauté autonome des Baléares, le chômage a diminué de 480 personnes. Madrid et les régions d'Andalousie et de Valence ont les taux de chômage les plus élevés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13483-le-chomage-augmente-en-espagne-durant-le-mois-de-janvier-2014>



Radio Habana Cuba